



Regierungsratsbeschluss vom 08. Februar 2022

Coronavirus (Covid-19); Anpassungen des Massnahmendispositivs und weitere Verordnungsänderungen; Vernehmlassung

P220131

1. Der Regierungsrat genehmigt die vorgelegten Antworten an das Bundesamt für Gesundheit sowie das Schreiben an das EDI.

Begründung

Am 2. Februar 2022 hat das Bundesamt für Gesundheit die Konsultation zu den «Anpassungen des Massnahmendispositivs und weitere Verordnungsänderungen» eröffnet. Der Regierungsrat teilt grundsätzlich die optimistische Beurteilung des Bundesrates zur aktuellen Lage, wonach trotz weiterhin sehr hoher Fallzahlen sich die Hospitalisierungen und insbesondere die Belegung der Intensivstationen derzeit nicht mehr in einer Weise entwickeln, die eine Überlastung des Gesundheitssystems befürchten lassen. Gestützt auf diese Einschätzung ist die Aufhebung von Massnahmen möglich und die Einleitung entsprechender Schritte durch den Bund nachvollziehbar. Allerdings sollten diese mit Vorsicht umgesetzt werden, denn die Pandemie ist noch nicht vorbei. In vielen Bereichen sind Versorgungssysteme aufgrund der hohen Personalausfälle weiterhin stark belastet.

